
Meine Grafikkarte wird nicht durchgereicht
Beitrag von „kaneske“ vom 6. Mai 2022, 22:45

Warum dann den Hypervisor Baremetal aufsetzen und nicht die VMs im Baremetal macOS
laufen lassen?

Dann ist halt das macOS immer geladen, so what.

KVM auf einer so nativ unterstützten Hardware ist doch schade drum.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/56268-meine-grafikkarte-wird-nicht-
durchgereicht/?postID=745186#post745186
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